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Вступайте в КПРФ!

В назначенное время на встречу с 
коммунистами района прибыли 
гости из Москвы: член президиу-

ма ЦК КПРФ, депутат Государственной 
думы Георгий Петрович Камнев и кура-
тор Псковской областной организации 
КПРФ, член ЦК Татьяна Анатольевна Ра-
кутина.

В ходе собрания состоялся содер-
жательный открытый диалог коммуни-
стов по многим вопросам, волнующим 
рядовых членов партии на местах. Это и 
здравоохранение, и выборы, и демогра-
фия, и партийная работа.

Локнянские коммунисты рассказали 
гостям о той большой работе, которая 
проводится ими в сегодняшних непро-
стых условиях, задали немало вопросов 

и высказали полную поддержку деятель-
ности Псковского обкома КПРФ.

Также прошли заседания комитетов 
КПРФ в Опочецком и Порховском райо-
нах.

Главным вопросом в повестке засе-
даний стало обсуждение задач партий-
ных отделений по выполнению решений 
бюро комитета Псковского областного 
отделения КПРФ от 19.11.2022 и о про-
ведении мероприятий, посвящённых 
100-летию образования СССР.

В Порхове на заседании присутство-
вал первый секретарь Брянского обко-
ма КПРФ Архицкий Андрей Георгиевич, 
который вручил партийные билеты 
новым членам КПРФ из села Верхний 
Мост.

Собрания коммуниСтов при учаСтии Цк кпрФ
Коммунисты Локнянского района во главе с первым секретарём райкома 
В. М. Акимовой провели собрание в связи с приездом в наш район представителей 
руководящих органов КПРФ.

Секретарь областного комитета 
КПРФ Михайлов Дмитрий Юрьевич на-
помнил собравшимся о том, что среди 
учащихся проходит конкурс, посвящён-
ный 100-летию СССР, и попросил под-
ключить общественные и ветеранские 
организации к планируемым торже-
ственным мероприятиям.

Кроме того, на заседаниях был рас-
смотрен ряд внутрипартийных вопро-
сов. После проведения заседания для 

гостей была проведена интересная экс-
курсия по школьному музею и прошёл 
обмен опытом в неформальной обста-
новке. Собрания также были проведены 
и в других районах области.

По итогам визита были отмечены 
успешные направления работы и вы-
сказаны пожелания об усилении работы 
в организационном и идеологическом 
направлениях.

порхов

опочка

локня

локня
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Возникло странное обстоя-
тельство. Стоимость зер-
на на внутреннем рынке 

понизилась на 35%. Мука деше-
веет. Роста цен на топливо не 
наблюдается. Учитывая избы-
ток транспортных мощностей, 
расходы на логистику повы-
шаться не могут. Упаковочный 
материал не повышался в цене. 
Следовательно, нет причин и 
для повышения цен на главный 
продукт для населения – хлеб!

Кроме того, продажи хлеба 
и хлебобулочных изделий в на-
туральном выражении в 2021 и 
2022 годах одинаковы: они со-
ставили 11,2 млн тонн. Объём 
продаж этого вида изделий в 
2022 году увеличился на 7,3%. 
В этой связи цены никак не мог-
ли подняться до уровня 18%. 
Но они поднялись! Ответствен-
ность за это должны нести все 
– посредники, спекулянты, про-
давцы и чиновники, регулирую-
щие тарифы.

Алчность бизнеса и продав-
цов хлеба вынула из карманов 
наших граждан 91 млрд рублей 
без всяких оснований! Такое 
повышение цен на хлеб полно-
стью повторяет ситуацию в Ев-
росоюзе, где тоже наблюдается 
повышение цен на хлеб на 18%. 
Но там имеются проблемы с 
поставками зерновых и проис-
ходит резкий рост тарифов на 
энергоресурсы. Ничего этого в 
России нет!

Цены на хлеб нагло и дерз-
ко подтягивают под уровень 
Евросоюза! Подобные фокусы 
требуют немедленного реше-
ния со стороны правительства, 
поскольку с 1 декабря пред-
стоит новый рост цен. Он будет 
вызван инфляцией, созданной 
правительством в связи с пере-
носом индексации тарифов 
ЖКХ для населения с 1 июля 
2023 года на 1 декабря года 
текущего. При этом тарифы 
вырастут не на 4%, как летом, 
а сразу на 9%. Разумеется, это 
подхлестнёт общую инфляцию. 
По существу, населению пред-
лагается заплатить вперёд, 
чтоб не снижать доходы от ЖКХ 
олигархов, завладевших уже 
половиной водопроводных и 
тепловых сетей.

Под рост тарифов поднимут 
цены на всё, включая и хлеб. 
Между тем, согласно денным 
Росстата, за чертой бедности 
сегодня живёт каждый седь-
мой россиянин. Это в полтора 
раза больше, чем в конце про-

шлого года. В первом квартале 
2022 года число россиян, полу-
чающих доходы ниже границы 
бедности, составило 20,9 млн 
человек.

Одной из причин повы-
шения уровня бедности стало 
ускорение инфляции. Оно пре-
взошло рост среднедушевых 
номинальных денежных дохо-
дов. Такое положение длится 
уже 10 лет подряд, и сегодня 
уровень жизни населения на 
10% ниже, чем в 2013 году, без 
учёта инфляции текущего, 2022 
года.

Президиум ЦК КПРФ заявля-
ет: правительством не выпол-
няется указ президента о сни-
жении числа бедных граждан в 
два раза. Действующая финан-
совая политика не ограничи-
вает инфляцию, а разгоняет её. 
Она же замораживает развитие 
экономики в условиях миро-
вого кризиса и экономических 
санкций.

Инфляция съедает доходы 
граждан, порождая всё больше 
бедных и нищих. В 2022 году 
значительно подорожали ово-
щи – более чем на 20%. Цена 
на молоко повысилась на 19%. 
Некоторые товары подоро-
жали и исчезли из магазинов. 
Аналитики ожидают рост цен 
по итогам года на товары на 
13,2%, на услуги – на 10,2%, на 
непродовольственные товары 
– на 15,2%.

Вызывает недоумение, по-
чему растут цены на продукты, 
которые производятся в Рос-
сии в достаточном количестве. 
Почему дорожает хлеб, когда 

по всей логике экономических 
законов он должен дешеветь? 
Совершенно очевидно, что 
рост цен носит искусственный 
характер. Он никак не соответ-
ствует инфляционным процес-
сам в продовольственном сек-
торе страны.

Мониторинги правитель-
ства не дают желаемых резуль-
татов. Цены продолжают расти. 
Следовательно, необходимо 
принимать комплекс мер го-
сударственной защиты ценоо-
бразования от произвола по-
средников и продавцов.

Президиум ЦК КПРФ счи-
тает, что деятельность прави-
тельства должна быть нацеле-
на на защиту населения, а не 
на защиту догматов рыночных 
авантюристов. Сложившиеся 
подходы направляют страну 
на путь деградации. КПРФ на-
стаивает на принятии закона о 
государственном регулирова-
нии цен на продукты и пред-
меты первой необходимости. 
Это послужит делу стабилиза-
ции цен на внутреннем рынке, 
затормозит снижение уровня 
жизни населения и ограничит 
произвол предпринимателей в 
ценообразовании.

Настаиваем на вдумчивом 
и предметном рассмотре-
нии Правительством России 
социально-экономической 
программы КПРФ и предложен-
ного нами бюджета развития. 
Их актуальность значительно 
возросла в условиях обостре-
ния общего кризиса капитализ-
ма и жёстких экономических 
санкций Запада.

одиночные пикеты 
в пСкове
В областном центре 3 декабря прошла серия 

одиночных пикетов против повышения тари-
фов на услуги ЖХК. Публичные мероприятия были 
проведены первым секретарём Комитета Псков-
ского городского отделения КПРФ А. В. Баевым 
и секретарём Псковского областного отделения 
Д. Ю. Михайловым.

обуздать произвол  
в Ценообразовании!
Хлеб в розничной торговле России неожиданно сильно подорожал. Повысились цены на 
весь ассортимент хлебобулочных изделий, который насчитывает 250 наименований. Несмо-
тря на рекордный урожай зерновых и обилие ресурсов, необходимых для их производства, 
цены, вопреки здравому смыслу, повысились на 18%.

ОчеРеДные иДеи ВлАстей ПечОРсКОгО РАйОнА
Сейчас активно обсуждается вопрос о ликвидации волостей в  Печорском районе. Если 
этот эксперимент пройдёт удачно, то такая реформа впоследствии пройдёт по всей об-
ласти. Депутатов хотят ещё больше отдалить от людей.

Не очень понятно, какие цели преследу-
ют политики Печорского района, под-
державшие эту идею, ведь возникнет 

необходимость организовывать перевыборы, 
хотя Печорское районное собрание депутатов 
только-только начало работу в новом составе.

Также присутствуют вопросы и к исполни-
тельной ветви власти. Ликвидация волостей и 
волостных собраний депутатов также потянет 

за собой и действующего главу района – Сер-
гея Тарасика. Каким образом будет избираться 
новый глава? На этот вопрос фракция КПРФ не 
смогла найти ответ.

И ещё одно весьма очевидное последствие 
предложенной реформы: не будет волостных 
депутатов, и нагрузка на районное Собрание 
сильно вырастет, а оно, как известно, и так пло-
хо справляется со своими обязательствами.
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Мало кто помнит сегодня 
этого замечательного 
человека, автора вели-

ких слов… 
В 1851 году граф Павел Хри-

стофорович Граббе, генерал от 
кавалерии, герой всех войн и 
сражений с Наполеоном начи-
ная с 1806 года, тайный агент и 
военный разведчик, декабрист 
и войсковой атаман Всевели-
кого войска Донского, член 
Государственного совета Импе-
рии и герой штурма Варшавы 
и Венгерского похода, записал 
в своём дневнике, вспоминая 
участие в войне на Кавказе: «Мы 
соглашались оставлять в тай-
не самые трудные и необыкно-
венные подвиги. Мне случилось 
выразить этот дух наших дей-
ствий <…> следующим деви-
зом, давно принятым мною:

Да возвеличится Россия,
И сгинут наши имена!»
Через 120 лет, в 1971 году, 

Евгений Данилович Агранович, 
поэт-фронтовик, получивший 

боевое крещение под Москвой, 
уроженец Орла – литературной 
столицы России, где установле-
на в его честь мемориальная 
доска, написал слова, которые 
знает сегодня каждый:

От героев былых времён
Не осталось порой имён…
И не просто так родились 

эти слова – именно там, в бело-
снежных полях под Москвой, 
где начинал воевать поэт, от-
куда началось наступление 
Красной армии, в безымянной 
могиле похоронен был солдат, 
оставшийся неизвестным и 
ставший Неизвестным. 

С 41-го километра Ленин-
градского шоссе, с последнего 
рубежа обороны Москвы, вез-
ли торжественно останки её 
неизвестного защитника. Это 
был рядовой – без командир-
ских знаков различия. Это был 
воин, павший смертью храбрых 
в бою, – историки и следовате-
ли исключили любую иную вер-
сию. 

3 декабря 1966 года, в день 
25-летия перехода от оборо-
ны к наступлению в битве за 
Москву, Неизвестный Солдат 
был похоронен у Кремлёвской 
стены, а 8 мая 1967 года, 55 лет 
назад,  над его могилой был за-
жжён Вечный огонь…

А 3 декабря стало Днём Не-
известного Солдата, днём па-
мяти и скорби, днём славы и 
самоотверженности. Днём па-
мяти всех солдат, дружинников 
и ратников, стрельцов и грена-
деров, драгун и красноармей-
цев, советских и российских 
солдат, отдавших свои жизни и 
имена во славу Родины. 

Вспомним же в этот день 
всех солдат России, чьи имена 
остались неизвестными – зате-
рялись в горячке наступлений 
или сгорели вместе с докумен-
тами  в трагические дни отхода, 
исчезли в секретных операциях 
или разведке, сменились на по-
зывные, клички, псевдонимы, 
тех солдат, для которых открыть 
имя значило предать Родину.

И сегодня, когда идёт специ-
альная военная операция, чья-
то высокая солдатская судьба – 
остаться неизвестным, остаться 
в памяти близких и в памяти 
народной, стать одной из искр 
Вечного огня.

Веками длится суровая 
борьба с недругами, то явная, 

то тайная, но были, есть и будут 
у России такие сыны – и ими 
сильна Россия! 

Вечная им слава – и наша 
благодарная память! 

Г. А. Зюганов,
Председатель ЦК КПРФ,

руководитель фракции КПРФ
в Государственной думе РФ

С 1 декабря расширяется 
список секретных сведе-
ний в области военной и 

военно-технической деятель-
ности России. Речь идёт об 
обычных гражданах, которые, 
публикуя что-то на своих стра-
ничках в соцсетях, могут сде-
лать общедоступной важную 
информацию.

Речь идёт, например, о таких 
сведениях, как мероприятия 
по гражданской и теробороне, 
дислокация войск, их пере-
движение. Туда же включено 
всё, что касается прохождения 
гражданами военной службы, 
мобилизации, обеспечения 
призванных, а также психоло-
гического состояния военнос-
лужащих и только что мобили-
зованных. 

То есть уже нельзя будет пу-
блично сообщать, что какому-
то солдатику чего-то не хватает, 
или рассказать об условиях его 
быта и уж тем более о местона-
хождении. Также не стоит сни-
мать передвигающуюся воен-
ную технику и выкладывать это 
в соцсети. Категорически за-
прещено выдавать персональ-
ные данные военнослужащих и 
их родственников.

Всего в приказе ФСБ, кото-
рый был подписан 17 ноября, 
содержится 60 пунктов. Расши-
рение перечня секретной ин-
формации объясняется тем, что 
она может быть использована 
против России. Логика в этом 
есть, так как существуют целые 
институты, которые изучают 
ситуацию именно по открытым 

источникам, а собранные раз-
розненные данные могут дать 
целостную картинку. Но всё 
равно список засекреченных 
данных впечатляет, и соблюсти 
его во многих случаях гражда-
нам будет сложно.

С первого дня зимы вступит 
в действие закон «О контроле за 
деятельностью лиц, находящих-
ся под иностранным влиянием», 
который объединил в себе все 

прошлые отдельные законы об 
иноагентах. Главное новшество: 
чтобы стать иностранным аген-
том, теперь необязательно по-
лучать разовое или постоянное 
финансирование из-за рубежа 
– для этого вполне достаточно 
просто попасть под влияние 
какого-либо гражданина с чу-
жим паспортом. 

Более того, даже не нужно 
быть вообще знакомым с ино-
странцем, достаточно иметь 
иноагента в приятелях. Для это-
го вводится понятие «лица, аф-
филированного с иноагентами». 

Иноагентом могут признать 
любое юридическое лицо не-
зависимо от организационно-
правовой формы, а если это 
лицо физическое, то независи-
мо от его гражданства.

Иноагентам запрещается ра-
ботать на госслужбе, почти во 
всех СМИ, входить в любые кон-
сультационные, совещатель-
ные и экспертные структуры  
госвласти и уж тем более по-

лучать доступ к государствен-
ной тайне. Также они не могут 
принимать участие в избира-
тельной кампании и сами вы-
двигаться на выборы. Список 
запретов достаточно обшир-
ный, а объявлять иноагентами 
или исключать из их числа бу-
дет Минюст.

С 1 декабря поднимутся та-
рифы на газ, холодную и горя-
чую воду, электроэнергию и те-
плоснабжение. Точную цифру 
устанавливает каждый регион 
отдельно, но в Минэкономраз-
вития утверждают, что повы-

шение не должно превысить 9 
процентов. Зная региональные 
власти, можно не сомневаться, 
что почти везде повышение бу-
дет стремиться именно к этой 
цифре, а кое-где попытаются и 
больше – даже если центр или 
прокуратура одёрнут, то успе-
ют собрать побольше, а случаи, 
когда возвращали, мало кто 
припомнит.

Нынешнее декабрьское по-
вышение тарифов на комму-
нальные услуги досрочное, по 
установившимся нормам оно 
должно было случиться только 
1 июля 2023 года. Но решили, 
что деньги нужны уже сейчас, в 
зимний период. Зато обещают, 
что июльского повышения не 
будет. Ну да время покажет.

С 1 декабря все государ-
ственные учреждения и органы 
власти обязаны завести свои 
странички во «ВКонтакте» и 
«Одноклассниках». Указывает-
ся, что это должно повысить их 
коммуникацию с населением, 
более оперативно информиро-
вать его и откликаться на жало-
бы и предложения. Особо под-
чёркивается, что информация 
там должна размещаться в до-
ступной и понятной нормаль-
ному человеку, а не бюрократу, 
форме. Посмотрим, насколько у 
них получится быть блогерами, 
хотя многим уже сейчас вполне 
удаётся.

С декабря 2022 года вво-
дятся новые правила ведения 
персонифицированного учё-
та по ОМС: все сведения будут 
доступны в личных кабинетах 

на «Госуслугах», а сами поли-
сы переводят в электронную 
форму – по штрихкоду. Детям 
при рождении полис ОМС бу-
дут заводить автоматически на 
основании данных, полученных 
из ЗАГСа. Остальным полис ме-
нять тоже не нужно – всё слу-
чится без личного участия. Как 
именно – похоже, узнаем во 
время ближайшего посещения 
поликлиники. 

Кроме того, с декабря кол-
леджи и техникумы могут соз-
давать свои производства, а 
их студенты – там работать и 
получать зарплату. Приёмные 
дети смогут в приоритетном 
порядке зачисляться в детса-
ды и школы, если там уже есть 
их братья и сестры. Отныне в 
многоквартирных домах можно 
устанавливать у себя дома хам-
мамы и солярии (бани и сауны 
– нельзя). Так что появляется 
возможность, придя с работы 
и начитавшись новостей, не-
много расслабиться и прийти в 
себя от изумления. 

* Хаммам – тип восточной 
бани,  помогающий снять на-
пряжение в мышцах и суставах, 
а также справиться со стрес-
совыми ситуациями. Польза 
хаммама заключается в тёплом 
паре, который насыщает влагой 
тело, очищает все органы и си-
стемы организма, способствует 
улучшению эмоционального 
фона.

По данным glagol.press

Г. а. зюганов: «неизвеСтные Солдаты роССии»

как изменитСя наша жизнь С декабря 2022 Года
В декабре вступает в силу ряд законов, которые существенно повлияют на нашу жизнь. Они настолько значимы, что решили даже не дожидаться нового 
года, когда вроде как и принято начинать новую жизнь. С первого месяца зимы заметно повысятся тарифы ЖКХ, будет расширен перечень секретной ин-
формации, иноагентам станет ещё сложнее, зато можно будет расслабиться в хаммаме* прямо у себя в квартире.

ВстуПАй В КОМсОМОл!

Комсомол Псковской области медленно, но верно раз-
вивается, наши ряды пополняются – молодёжь всё 

чаще выбирает социализм.

Мы – общественная организация при коммунистиче-
ской партии, опора, поддержка и кузница кадров 

КПРФ. но это не значит, что мы занимаемся только пар-

тийной и административной работой. Да, у нас некоторые 
ребята занимают должности помощников депутатов разных 
уровней и работают с населением, однако мы также прово-
дим множество культурных, спортивных, образовательных и 
развлекательных мероприятий, попутно изучаем марксизм и 
идеологические основы социалистического строя. 

не терпи несправедливость, смело выражай свой про-
тест против неадекватной власти. Приходи к нам!
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Об истОрии взаимОдействия 
 рОссии с Обсе

Все международные организации, ко-
торые могут создаваться по эконо-

мическим, политическим, социальным 
вопросам, вопросам здравоохранения, 
по любой другой проблематике, как 
правило, существуют на средства своих 
участников, на деньги тех стран, кото-
рые в эти организации вошли. И ОБСЕ 
не является исключением.

Это абсолютно понятная схема. Ина-
че откуда же ещё брать таким органи-
зациям средства на реализацию своих 
программ, на функционирование аппа-
рата, на проведение форумов, меропри-
ятий и так далее? Ведь эти организации, 
по идее, коммерческой деятельностью 
совершенно не занимаются. Их задача 
– исследовать крупные проблемы, об-
суждать их, предлагать решения, а по 
возможности и непосредственно в их 
решении участвовать. ОБСЕ одна из та-
ких организаций.

В 1990-е годы Россия активно за-
нималась вхождением в «мировое со-
общество». Почему-то тогда под этим 
понималась лояльная Западу деятель-
ность на всех международных пло-
щадках. На самом деле к тому времени 
Россия уже была вписана в мировое 
сообщество хотя бы потому, что на пра-
вах правопреемника и продолжателя 
СССР была соучредительницей Орга-
низации Объединённых Наций – самой 
крупной международной организа-
ции. Более того, она входила и входит 
в Совет Безопасности ООН, имеет там  
право вето.

Сотрудничество с ОБСЕ – это порож-
дение абсолютно прозападной либе-
ральной тенденции 1990-х, связанной 
с политикой «вхожденчества» в запад-
ный мир, которой на Западе активно 
подыгрывали. Они даже взяли Россию в 
«Большую семёрку», назвав эту «семёр-
ку» «восьмёркой». Мы, представители 
КПРФ, не раз горько иронизировали на 
сей счёт, говоря, что России Ельцина 
отводится роль «большой шестёрки» 
при «большой семёрке» в рамках «боль-

шой восьмёрки». Так, собственно, оно и 
было.

Но как только Россия стала заявлять 
о своих позициях, своих правах, о том, 
что у неё есть суверенитет, своя точка 
зрения, национальная независимость, 
так сразу с форматом «Большой вось-
мёрки» нашей стране пришлось попро-
щаться. Всё вернулось на круги своя. 
«Большая восьмёрка» опять стала назы-
ваться «семёркой».

Таким образом, участие России в 
ОБСЕ и уплата соответствующих взно-
сов – это результат той самой политики 
«вхожденчества». Тогда Москва была 
готова жертвовать своими националь-
ными интересами, лишь бы президент 
Горбачёв, а затем и Ельцин со своей ка-
марильей оказались за одним столом с 
западными партнёрами как бы на рав-
ных. А то, что это «на равных» было «как 
бы», их не смущало. Им приятно было 
находиться в западных столицах и бесе-
довать с теми, кого они считали миро-
выми лидерами.

Но при этом те же самые люди дела-
ли всё, чтобы голос России ослабевал, 
экономические возможности снижа-
лись, а значит и международный ав-
торитет, статус нашей страны был всё 
слабее. Пусть кому-то и казалось при 

этом, что мы очень сильно поднялись 
и вошли даже в «Большую восьмёрку». 
Повторяю, ОБСЕ – это наследие того 
самого курса и той самой либеральной 
политики.

О тОм, кОгда рОссии стОилО  
задуматься О выхОде из Обсе

Серьёзно задуматься о перспективно-
сти нашего нахождения в ОБСЕ мож-

но было уже в середине 1990-х годов. 
Например, в связи с историей сложных 
отношений между Арменией и Азер-
байджаном. Они уже были непростыми, 
как известно. И тогда же шли процессы, 
нацеленные на то, чтобы найти реше-
ние, развязать узлы. При участии России 
и структур СНГ к середине 1990-х годов 
была выработана определённая схема, 
подход, когда армяно-азербайджанские 
проблемы могли быть урегулированы, 
причём не точечно, не частично, не на 
пять дней или на пять лет, а на очень 
долгую, долговременную историческую 
перспективу.

Но как только приблизились к при-
нятию соответствующих решений, 
господин Козырев, бывший тогда ми-
нистром иностранных дел при госпо-
дине Ельцине, убедил самого Ельцина 
передать вопрос, связанный с армяно-
азербайджанским урегулированием, в 
специальную Минскую комиссию ОБСЕ. 
А последняя все договорённости, кото-
рые были уже совсем близки, благопо-
лучно похоронила. В результате мы име-
ем десятилетия острого конфликта на 
Кавказе, когда страдает и один народ, и 
другой, а Россия вынуждена заниматься 
этой проблематикой с тем, чтобы урегу-
лировать ситуацию. Вот вам конкретный 
пример деструктивной роли ОБСЕ и на-
шего участия в ней.

Для кого-то негативная роль данной 
организации стала очевидной только 
в прошлом или позапрошлом году. Но 
если вдуматься, то и в прошлые периоды 
от деятельности ОБСЕ мы мало хороше-
го получали как страна, как государство 
и как российский многонациональный 
народ.
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объявления
УВАЖАЕМЫЕ ПСКОВИЧИ!

В общественной приёмной  
Псковского ОК КПРФ по адресу  

г. Псков, ул. Народная, д. 6  
проводят приём граждан:

● Каждый понедельник с 17 до 19 ча-
сов – первый секретарь Псковского 
ОК КПРФ, депутат Псковского област-
ного собрания депутатов Алексеенко  
Пётр Васильевич.

● Каждый вторник с 17 до 19 часов – 
помощник депутата Государственной 
думы РФ И. И. Мельникова, секретарь 
Псковского ОК КПРФ Ножка Алек-
сандр Николаевич.

● Каждую среду с 15 до 17 часов – пред-
седатель Псковской региональной 
общественной организации «Дети вой-
ны» Ножка Александр Николаевич.

● Каждую пятницу с 15 до 17 часов –  
председатель городского отделе-
ния Псковской региональной обще-
ственной организации «Дети войны»  
Ручьева Маина Васильевна.

Справки по телефону: 
8 (8112) 56-81-78

• тебя не устраивает 
творящийся беспредел,
• хочешь отдавать 
свою энергию и силы в 

борьбе за справедливость,
• тебе небезразлична судьба Псков-
ской области –

ВСтУПАй в КПРФ!
Приходите, звоните!

Псков, ул. Народная, д. 6.  
Телефон: 8 (8112) 56-81-78.

Великие Луки, ул. К. Либкнехта, д. 15. 
Телефон: 8 (81153) 5-64-22.

Читайте новости на сайте: 
kprf.pskov.ru.

Пишите на почту:  
kprf-pskov@rambler.ru, 

kprfvelikieluki@yandex.ru.

П. В. Алексеенко –  
о ситуации с банями 

в городе Пскове

Только что прошли выборы в го-
родскую Думу, назначали главу 
города. Оставьте баню в покое. 

Уже были попытки её реорганизации, 
но мы отстояли. Отстоим и в этот раз. 
За два дня в поддержку собрано около 
300 сотен подписей. Это единственная 
в Пскове баня для простого народа.

А вот как высказалась об этой си-
туации Ирина Иванова, первый за-
меститель главы города Пскова: «Пе-
реживания псковских коммунистов за 
судьбу бани на ул. Конной напрасны 
и безосновательны. Никаких планов 
реорганизации бани на ул. Конной в 
настоящий момент нет. Баня рабо-
тает в штатном режиме, ни от кого 
отстаивать её не нужно».

Дмитрий Новиков: «Задуматься о полезности ОБсе 
нужно было ещё в середине девяностых»

Заместитель Председателя ЦК КПРФ, первый заместитель председателя Комитета Госдумы по международным де-
лам Дмитрий Новиков дал интервью общественно-политическому каналу «Соловьёв LIVE».

усВяты нАРАщиВАЮт теМПы ПРиёМА
28 ноября принят в ряды Ленинского комсомола Баранов Михаил, который 
твёрдо решил посвятить свою жизнь борьбе за счастье трудового народа и 
социалистические преобразования. Состав комсомола юга области растёт с 
каждым днём.

Как и обещали первому секретарю 
Псковского ОК КПРФ, продол-
жаем выполнять решение XVIII 

съезда партии об увеличении вдвое 
партийных рядов: подано много заяв-
лений о вступлении в КПРФ , которые 
будут рассмотрены кадровой комисси-
ей при Усвятском РК, а затем на собра-
ниях первичных партийных организа-
ций района. 

Также постоянно поддержи-
ваем связь с нашими земляками-
коммунистами, находящимися в зоне 
СВО, и, конечно, пополняем их ряды. 
Максим (ещё один наш  коммунист) не-
давно ушёл бороться с новой коричне-
вой чумой на Украине.

Усвятское районное отделение КПРФ


